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  令 和 ５ 年 ６ 月 定 例 会 
 

一  般  質 問 通 告 書 一 覧   （ ６月２７日 ） 

 

 質 問 者 名              質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨 
答弁を求める 

理 事 者 

 

 

 

 

 

 

（２１番） 

浦西 敦史 

(自由民主党・ 

無所属の会) 

【一括質問】 

 

 

１ 国民スポーツ大会・全国障害者スポーツ大会に向けた新た

なスポーツ施設の整備について 

 

   橿原市等に新たなスポーツ施設を整備することにより、

県土の均衡ある発展、中南和地域の振興、健康長寿の奈良

県の実現など、奈良県の将来あるべき姿を思い描き、新た

なスポーツ施設の整備を再考すべきと考えるがどうか。 

 

２ 国道１６８号のバイパス（五條市生子町～釜窪町）の整備

について 

 

防災機能を発揮するために必要不可欠な京奈和自動車道

から大規模広域防災拠点へのアクセス道路である、国道１

６８号バイパスの整備を推進すべきと考えるが、どのよう

に考えているのか。 

 

３ 主要地方道高野天川線など県南部地域の道路整備の推進に

ついて 

 

 

知 事 

 

 

 

 

 

 

 

知 事 

 

 

 

 

 

 

 

【 要 望 】 

 

  

 

 

 

 

 

（２８番） 

小林 誠 

(日本維新の  

会) 

【一括質問】 

 

 

１ 西和医療センターの移転・再整備について 

 

   令和５年度当初予算の執行査定において、候補地の見直

しに至った知事の問題意識と、老朽化した現病院の建て替

えに向けた決意を伺いたい。 

 

２ 大和川における遊水地事業の整備状況について 

 

   大和川における直轄遊水地を起点とした三代川地区での

整備の進捗状況及び今後の見通しについて伺いたい。 

 

 

 

 

知 事 

 

 

 

 

 

県土マネジメント 

部 長 
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 質 問 者 名              質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨 
答弁を求める 

理 事 者 

 

（２８番） 

小林 誠 

(日本維新の  

会) 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 県道法隆寺線のバリアフリー化について 

 

日本における世界文化遺産登録第一号「法隆寺地域の仏

教建造物」へのアクセス道路、県道法隆寺線の法隆寺前に

ついて、バリアフリー化を進めようとしているが、どのよ

うに進めていくのか。 

 

４ 離婚後の面会交流への公的支援について 

 

生活の安定と児童の福祉の増進を図るため、養育費の取

り決めなどに関する専門知識を有する相談員等による相談

体制の整備などに取り組まれてきたが、養育費相談に関す

るこれまでの実績と、新たに離婚後の面会交流への公的支

援制度の創設について伺いたい。 

 

５ 特別支援学級の充実について 

 

発達障害等を含む支援が必要な子ども達がいる特別支援

学級の充実について、教職員の配置をどのように考えてい

るのか。 

 

 

県土マネジメント 

部 長 

 

 

 

 

 

こども・女性局長 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

（１９番） 

原山 大亮 

(日本維新の  

会) 

【一括質問】 

 

 

 

 

 

 

１ 国民スポーツ大会・全国障害者スポーツ大会開催における 

県立橿原公苑と橿原市営橿原運動公園の整備・活用について 

 

   これまで県と橿原市の間で、橿原公苑と橿原運動公園の

敷地全部交換や、橿原運動公園の敷地の一部購入等の計画

が進められてきたが、費用負担等の諸条件や公園の管理・

運用のスキームなどについて、どのような考えで進めてき

たのか。また、今後どのように進めていくのか。 

 

２ 奈良県立医科大学附属病院の駐車場について 

 

奈良県立医科大学の新キャンパス移転と附属病院の再整

備に伴って、病院駐車場の整備も検討されると思うが、そ

れまでの間、駐車場の混雑緩和に向け、どのように取り組

んでいくのか。 

 

 

政策統括官 
(大和平野中央構想・ 

スタートアップ推進、 

国民スポーツ大会・ 

全国障害者スポーツ 

大会準備等担当) 

 

 

 

 
 

医療政策局長 
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 質 問 者 名              質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨 
答弁を求める 

理 事 者 

 

（１９番） 

原山 大亮 

(日本維新の  

会) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 都市計画道路橿原運動公園線の整備について 

 

   奈良県広域消防組合本部が面している都市計画道路橿原

運動公園線の未整備区間について、県でも積極的に関与し

ていくべきと考えるが、県と橿原市でどのように連携して

取り組んでいるのか。 

 

県土マネジメント 

部 長 

 

 

 

  


